

Communiqué de Presse

Les Verts de Gland, une force sur laquelle il faudra compter!

Après avoir conquis huit sièges au Conseil communal avec 16'760 suffrages exprimés soit 11 %, le nouveau parti des Verts de Gland entend dorénavant peser sur la politique écologique de la Commune et de la Région. Ils remercient les électrices et électeurs de leur avoir fait confiance.

Les Verts de Gland remercient Moritz de Hadeln d'avoir, par sa candidature à la Municipalité, permis aux Verts d'avoir un porte drapeau qui a renforcé leur présence médiatique, toutefois d'un commun accord avec lui ils ont décidé qu'avec un score de 574 voix sur les 9041 exprimées, leur candidat renonce à se présenter au deuxième tour des élections municipales, le but principal de sa candidature étant atteint.

Les Verts de Gland entendent continuer à rester indépendants du jeu local des partis et font appel à toutes les personnes de bonne volonté qui partagent leurs idéaux écologiques, sociaux et économiques. Ils font confiance aux électrices et électeurs de Gland au deuxième tour des élections municipales, pour qu'ils veillent à ce que le futur exécutif de leur Ville inclue des personnalités partageant ces mêmes préoccupations.

Dès maintenant, et en attendant leur entrée en fonction cet automne au Conseil, les Verts de Gland vont s'engager dans le débat sur l'avenir des centrales nucléaires dont la votation est prévue à la mi-mai et activement soutenir les referendums en cours, notamment les initiatives populaires fédérales "Pour une économie durable et utilisant les ressources avec efficience (économie verte)" et "Pour une caisse publique d'assurance-maladie".

Gland, 14 mars 2011 Martial Cosandier & David Marandola co-Présidents Les Verts de Gland (VDG) www.verts-gland.ch